令和4年4月砥部病院高齢者こころのケアセンター相談室

ニューズレターNo. 192

認知症の人と家族の会愛媛支部の中予地区「つどい」は毎月第2月曜日午後1時~3時、場所は松山市末町甲9-1「愛媛県在宅介護研修センター」で行っています。他にも東予地区4カ所、南予地区で2カ所あります。電話相談も月一金午前10時から午後4時でしています。電話番号は、089-923-3760です。

認知症と家族の会のつどいに関しては、上記相談電話にお問い合わせください。

面会について

令和4年1月8日より感染警戒期となり、面会は、主治医の許可を得た方のみとなっております。ご了承ください。また情勢により、面会方法が変わります。なお感染症が流行しやすい時期です。ご家族のみなさまもお体にご留意され、お過ごしください。



最近の状況



3月は、ひなまつりですね。ひな人 形を飾りました。また CATV で流 していた2月にあったコムズでの センター長の講演をみんなで視聴 して勉強しました。寒暖の差が激し いのですが、状況をみて、散髪をし てもらっています。









認知症疾患医療センターの活動

砥部病院認知症疾患医療センターでは、当院西隣介 護付有料老人ホーム To-be 1 階「夕やけこやけ」で毎週金曜日午後 1 時 半から 2 時半認知症カフェ「オレンジカフェ」、また月 1 回第 2 水曜日 に同じ場所、同じ時間で、若年性認知症の方対象で当事者カフェ「おれ んじドア えひめ(べにまどんな)」を開催しています。

現在はオレンジカフェ以外の砥部病院の関連の上記事業は休んでいます。

3月は、5日に愛媛大学医学部附属病院認知症疾患医療センター連携協議会、高次脳機能研究会えひめにいずれもオンライン参加、当院の連携協議会を文書開催しました。19日には、「第16回大府センター認知症フォーラム」にオンラインで参加しました。なお、17日予定されていた鬼北町の講演会は、延期となりました。

くまのつぶやき





左の写真は、令和3年3月15日に介護付有料老人ホーム To-be 南に植えた陽光桜に令和4年3月23日花が咲いた様子です。小さな樹に満開の桜、がんばっている姿に励まされます。畑や病院敷地内を短時間散策して、季節の移り変わりを楽しんでいます。下の写真は、同じ日の赤坂泉の様子です。





低部病院高齢者こころのケアセンター 相談室(文責 武田) 相談員:青木(176)・中平(512)・武田(516)・菊地(517) お気づきの点がありましたら、ご連絡ください

